
【第１回 Girls Judo リボンフェスティバルカップ】  

実施報告書 

 

開催日時 ２０２５年２月１６日（日）１０：００～１５：００ 

開催場所 浅野中学校・高等学校 

参加人数 １８０名（参加者１２８名＋役員３０名＋来賓２２名） 

 

１ 開催趣旨 

  東京都関東地区女子柔道選手の交流と親睦を深め、女子柔道の普及・発展・振興に寄与する。 

 

２ 対象者 

東京都関東地区内小学生女子・一般女子（無段・有段者） 

※中学・高校・大学柔道部員を除く。 

 

３ 内容 

  （１）開会式  １０：００～１０：１５ 

（２）団体試合 １０：１５～１２：００ 

（３）写真撮影 １２：００～１２：１０ 

（４）昼休憩  １２：１０～１２：４０ 

   〇ダンス 神奈川県 龍城ヶ丘柔道会 

   〇ギター演奏 中山 和文 氏 

（５）NPO 法人レインボーリボン 

   講話 代表 緒方 美穂子 氏 １２：４０～１２：５５ 

（６）ハイハイ競争  １２：５５～１３：００ 

（７）ボクササイズ  １３：００～１３：１５ 

   講師 白熊 友香里 氏 

（８）合同練習   １３：１５～１４：００ 

（９）交流イベント １４：００～１４：４５ 

〇綱引き 

〇大玉リレー 

（10）形演武       １４：４５～１５：００ 

   取 稲川 郁子 氏 六段 

   受 齋院志津子 氏 六段 

（11）閉会式・表彰 １５：００～  

  ＊終了・解散 (片付・掃除)    

 

４ 準備・実施の様子（※写真添付） 

                            

 

 



           

 

     

 

 

 

                                                                             

 

 

 

 

 

     

 

                              

 

                                                              

 

         

 

                            

 

 

 

 

 

                                   

 

 

５ 参加者からの感想 

  ・親子共々とても楽しく過ごすことが出来ました。 

・イベント盛りだくさんで、娘も楽しそうに参加していたので良かったです。 

・全てにおいてスムーズで、女性の結束力を感じました。 

・たくさんの方の試合を見ることができてよかったです。 

・兄妹でつれてきた男の子も練習できるようにして貰いたいです。 

・県外の道場と試合ができて良い経験になりました。 



・最高に面白かったです。 

・子どもたちの笑顔が嬉しかったです。ありがとうございました。 

・試合だけ、練習だけだと子どものテンションも下がり気味になりますが、ボクササイズやリレー、 

綱引きなどを通して違う所属の女の子と笑顔になっている場面をたくさんみることができて、連

れていってよかったなと思いました。 

・運営にあたる先生方の中には、日本だけでなくアジア、世界での舞台を経験してきた方もいらっ 

しゃいました。そういう方の選手時代の話や、デリケートな部分になりますが生理のことや、減 

量でこまったことなど、そういうお話も聞けたら勉強になるかもと思いました。 

・柔道を、習い始めて 3ヶ月たち公式ではないけれど初めて試合を経験でき、娘も楽しかったみた 

いです！高崎(地名)ってかいてあるお友だち出来た～って言ってました！初めての試合がこの 

ような楽しい大会、そして大好きな神取忍さんにまでお会いできて良かったです！ 

・今までの大会で 1番楽しかったです！子供達はもちろん！大人も 1日中楽しめました！チーム戦 

もとても楽しくてこのような大会が増えて柔道人口が増えたらいいなと思いました。今日参加で 

きなかったので息子は楽しそうでいいなーと言っておりました。準備、進行ありがとうございま 

した！また来年楽しみにしていています！ 

・埼玉県で開催される女子の大会にいつも娘がお世話になっておりました。楽しそうな姿にいつも 

羨ましい気持ちでしたがまさかの大人枠があり参加させて頂きました。想像以上に楽しかったで 

す。騒がしい大人たちを静かに見る子供たちにも癒されてさました。 

・チーム分けされていたので、はじめましての子とも仲良くなれたのが良かったです。 

・皆さん本気でぶつかり合う試合は見応えがありました。隣同士が近いせいか素敵な技が中断され 

ることもあり、惜しい気持ちもありました。 

・こんな素敵な会に出られて、本当にほんとうに楽しかったです。娘も柔道したばかりですが、ま 

すます柔道が好きになったようです。沢山感想があって書ききれません。石川先生をはじめ沢山 

の尊敬する先輩方に会えて、感動しました。楽しいだけではなく、何か心にポツンの抜けていた 

なというような大事なお話も聞けました。大先輩方のかっこいい、柔の形も見られて大変勉強に 

なりました。正直、もう二度柔道着は着れないと思っていました。生きていれば、いい事あるな 

と思いました。また、娘と来年も参加させて頂きます。ありがとうございました。 

・1日が楽しくアッという間でした。試合も適度な待ち時間でした。 

・他県の子とも練習ができ、とても良い経験になりました！ 

・親切できめ細やかで、時間があっという間に感じた楽しい大会でした。何よりおもてなしの心を 

感じました。準備も大変だったと思います。せっかくチーム分けしたので、簡単な自己紹介を 

チームでして円陣組むとかよりチーム感がでてチームの応援に力が入るかなと思いました。 

・子どもから大人まで、柔道を通して交流ができ楽しかったです。 

・普段の大会とは別の楽しみ方があって楽しかったです。 

・女子のみのイベントは普段と全く違う雰囲気で楽しく過ごしていました。他県のお友達もできた 

ようで全く知らない子たちと協力し合い頑張る姿勢がとても良かったです。この度は貴重な体験 

をさせていただき誠にありがとうございました。 

・とても楽しかったです。先生方がこの場を「楽しくしよう！」としてくださることが伝わってき

ました。桐蔭生がいて場を盛り上げてくれたことも良かったです。食事の時のギターですが、も

っとしっかり聴いて楽しみたかったのですが、近くの保護者たちでおしゃべりをしていて聴けな



かったことが悔やまれます。次回またお願いいたします。 

・とても楽しかったです！このような大会を企画してくださったこと感謝です。 

・他県の子とチームを作ることで県外に友人ができる事。同じ世代の女子と練習をすることでまた 

頑張れる力になりました。 

・試合だけでなく、様々な種目があり、子供もとても楽しかったと申しておりました。 

・とても楽しかったです。大人の試合は分母も少ないかつ、なかなかハードルが高いので今回のよ 

うな催しは大人になってから始める人や再開する人のキッカケになると思います！ 

・実行委員会の皆様、準備から当日の開催、大変お疲れ様でした。ありがとうございました。初め 

てのフェスティバルだったのでどんな大会なのかとても楽しみにしていました！皆様の柔道を 

通し、交流を楽しもう！というお気持ちがよく伝わってきました。緊張していた娘も気づけば笑 

顔となり、親子共に楽しむことが出来ました。 

・子どもが試合中に鼻をぶつけてしまいすぐ対応してくださりありがとうございました。又、子ど 

もたちが他のチームの子と話したり交流をあまり出来てないのでもっとチームの大人が交流出 

来るように場を仕切って欲しかったです。でも最後には楽しかったみたいでよかったです。また 

来年度も今度はチームの女子みんなで参加したいと思いました。 

・皆さんが楽しそうにしていて、試合だけではなく交流がもてる機会ができて良かったと思います。 

とっても楽しく最後まで頑張ることが出来ました。大人だけかと勘違いしてしまい、クラブの 

6 年生女子を誘うことをしなかったことを反省しています。 

・選手全員で写真を撮ったり、柔道以外の種目があったのが新鮮で本人も保護者もとても楽しめま 

した。ありがとうございました。 

・入念に準備されていて、連絡や当日の段取りなど、とても丁寧できめ細やかなご対応で、素晴ら 

しかったです。 

 

 

６ 終わりに 

  今回の一都七県の参加者内訳は、東京都５名、茨城県１名、栃木県４名、群馬県７名、埼玉県３９ 

 名、千葉県２４名、神奈川県３５名、山梨県１３名、合計１２８名の参加者でした。 

  広告協賛も５６団体様からご協力を賜り、たくさんの方々のご支援のお蔭で、東京・関東地区女子 

柔道振興会のスタートが切れたことは感謝の極みでありました。 

  森山かおり会長を始め、田邉陽子副会長、竹渕典子副会長が中心となり、素晴らしいリーダーシッ 

プで組織を率いてくださいました。 



 また、実行委員会を立ち上げ、一都七県の女子委員が協力して、準備を進めることができました。 

 この大会を通じ、女子委員会の活動が活発に行えない県や、女子柔道の少ない県も「やればできる！」 

という自信になりました。 

結びに、このような機会をお与えくださった全日本柔道連盟女子柔道振興委員会のみな様に、心 

からお礼を申し上げ、実施報告書といたします。 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者記念撮影 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

役員・実行委員記念撮影 


